

心のこもった 主張に大きな拍手 2008 関川中「わたしの主張」大会



中学生が日頃考えている意見や主張、社会、学校、地域、家族のことなどを発表する「関川中学校わたしの主張大会」が八月二十五日、村民会館大ホールで開かれました。各学年から選ばれた代表五人が、六分以内という規定のなか、言葉一つひとつに心をこめ力強く発表しました。

審査の結果、郡市大会（県村上健康福祉事務所主催）出場者に船山稚葉さんを選出。船山さんは、九月四日に行われた郡市大会で発表し、優秀賞を受賞しました。

*発表の概要は次のとおり。「」内は原文の一部です。順不同。

両手から伝わる

「家族」の存在



船山稚葉さん
(3年・打上)

「五年前、私は百四十万人に一人という確率で発症する足の病気を患いました。一か月半に及ぶ入院生活の中で私は何度も家族に心配をかけてしまいました。私以上に悩み、真正面から病気を、私を理解してくれた父と母、家族に本当に感謝しています。

今の日本では家族が家族を殺害する出来事も報道されています。

生きるためには家族という存在は必要不可欠です。そして家族が生み、育ててくれた自分の命はもつと大切にしなければいけないのではないのでしょうか。

数年前の経験から、人を助ける仕事に就き、患者さんに勇気や希望を与えたいと、心から思っています。」

いつもありがとう



渡辺菜々子さん
(1年・下関)

「私は、家族という存在は生きていくのには必ず必要だと思えます。家族の存在、それは何よりも大きなものです。支え合い、助け合いながら人は生きていきます。

その家族からもらった命は決して無駄にしてはいけません。自分の命も大切にしながら、人の命も同じように大切にしなければなりません。皆さんにも命は大切にしてほしいです。」



大沼彩花さん
(2年・上土沢)

伝えたい

感謝のことは

「私は昨年自分におきた事故から、私一人にたくさんの人が関わっていることを知りました。祖母と曾祖母の話から、感謝をするということの大きさを学びました。そしてこの二つから感謝を伝えるということの大切さを学びました。そして、私たちが感謝の気持ちを伝えられる一番身近な言葉が「ありがとう」なのではないでしょうか。」



高井凌さん
(2年・下関)

今考えていること

「中学校生活は、僕の想像を上回るいろいろな行事があります。定期テスト、運動会など。」

二年生になって学校生活に慣れてくると、自分の理想と

先生から 先生に



嶋貫研一先生
(関川中学校 校長)

随想リレー

55



米野将矢さん
(3年・小見)

する学校生活も考えられるようになりまし。自分が望む学校生活をかなえるために、これからの自分の目標を決めました。また頑張っていくつもりです。」

打ち込むものを見つけ

「秋の新人戦で私たち関川中野球部は、郡市大会一回戦で負けてしまいました。敗退の原因は、相手を軽く見て戦ったことです。」

夏の郡市大会で、あの敗戦から生まれ変わった私たちは優勝することができました。野球をしたことで、私の心は大きく成長できました。これからさらにも心と体を鍛えたいです。」



全校生徒も一人ひとりの主張に真剣に耳を傾け、要点や感想をまとめました。

私は小さいときから麺類が好物でした。小学生・中学生時代は家族で外食して注文するのはいつも中華そばでした。中華そばが最大の「ごちそうだ」と思っていました。それから、親父の影響を受けたのか、和そば屋さんで食べる「へぎそば」(ざるそば)が好物でした。今でも毎日一食は麺類を食べたいと思うほどです。そんな私が、今年、生まれて初めてそば打ち体験をしました。いつか自分で打ったそばを食べてみたいという願いを持っていましたので、指導者の解説、模範演技には全神経を集中して実技に望みました。そば粉と小麦粉を混ぜ、水を三回に分けて入れて混ぜる。ここがポイント

だとはかりにひたすらこねる・こねる。のぼし棒を使つてのぼし、かなり薄くなったところでたんで包丁で切る。この、切る作業がなかなかうまくいかず太さもまばらになってしまいました。この時点で今回のそば打ち体験の結果が見えたと言つていいでしょう。ゆであがったそばを一口食べる。「なんだこのそばは！味は最高なのにまずい！」うどんのような太さのそば、しかも固すぎる。こねるのに時間をかけすぎ水分がとんで固くなってしまったのと、細く切ることができなかったのが原因でした。次回こそはと再挑戦の決意を新たにしました次第でした。

11月1日号は、本間みつ子校長(安角小学校)にバトンタッチ！

大会結果

★敬称略

第11回 BSN杯

少年柔道選手権大会

下越地区予選会

期日 8月30日

会場 新潟市新津武道場

成績

4年生女子無差別級

第2位 小池 陽菜(下関)

第16回 下越地区

スポーツ少年団

柔道大会

期日 9月15日

会場 聖籠町民会館

成績

個人5・6年生男子の部

第2位 加藤 裕一(鮎谷)

第3位 阿部 岳晃(金丸)

5年生男子37kg以下級
第2位 佐藤 亨憲(下関)
5年生男子45kg以下級
第3位 加藤 一樹(下関)
★いずれも県大会出場